

En mai, milite comme il te plaît

Quel plaisir de manifester au côté de nos nombreux.ses camarades et de nos allié.e.s de gauche lors du traditionnel défilé du 1^{er} mai, conduit par le collectif de la grève des femmes et suivi par des milliers de genevois.es !

La forte présence des élu.es et militants.es socialistes a marqué les esprits et les cœurs et montré la belle unité du PSVG. Nous pouvons en être fiers.ières et heureux.euses car c'est ensemble, et uniquement ensemble, que nous pourrons changer les choses et répondre aux urgences (sociales, climatiques...) auxquelles nous sommes confronté.es aujourd'hui.

Pour répondre aux attentes des générations futures, pour appliquer les solutions politiques que portent le Parti, il faut la puissance du collectif, prêt à se battre et à donner l'exemple.

Nos camarades socialistes espagnol.e.s l'ont prouvé et ont obtenu une majorité de 29% face à des partis aussi dangereux et nocifs que Vox. Encore une fois, la preuve que l'union fait la force.

Mercredi prochain, le 8 mai, nous aurons une assemblée générale. En première partie, nous aurons la chance d'entendre les rapports de nos représentants au sein des conseils de fondation : Simone Irminger (Théâtre St-Gervais), Gérard Deshusses (Fondation d'Art Dramatique-FAD) et Albert Rodrik (Grand Théâtre).

En deuxième partie nous présenterons et discuterons ensemble des grands axes du futur programme, un moment clé à ne pas manquer, car c'est bien ce programme, élaboré ensemble, que nos élus.es devront ensuite défendre et incarner !

Rendez-vous donc le 8 mai à 19h, mais aussi sur nos stands à venir et partout où vous le pouvez. En mai : milite comme il te plaît !

Joëlle Bertossa & Sylvain Thévoz.